

SPRINKLER RESERVE BOX VSR 24

VIROTEC[®] -VSR Ordnung mit System

Die VIROTEC[®] -Sprinklerreservebox VSR-24 ist ein ideales Ordnungssystem für Sprinkler, Sprinklerschlüssel und das Betriebs- und Wartungsbuch. Die Sprinklerreservebox bietet Platz für 24 Sprinkler. Sie verfügt über ein seitliches Ablagefach für Sprinklerschlüssel, Werkzeuge usw. sowie eine Halterung im Deckel für das Betriebs- und Wartungsbuch. Das integrierte Schreibpult rundet das Ordnungssystem ab. Die VIROTEC[®] -Sprinklerreservebox VSR-24 ist das ideale Ordnungssystem in der Sprinklerzentrale.

VIROTEC[®] -VSR the ideal storage system

VIROTEC[®] VSR 24 sprinkler reserve boxes are an ideal storage system for sprinklers, sprinkler spanners and the operating and maintenance manual. The sprinkler reserve box provides space for 24 sprinklers. It has a storage compartment in the side for sprinkler spanners, tools, etc. and a holder in the cover for the operating and maintenance manual. The integrated writing desk rounds off the storage system. VIROTEC[®] VSR 24 sprinkler reserve boxes are the ideal storage system in the sprinkler control centre.



Montagehinweis:

Die VIROTEC[®] -Sprinklerreservebox VSR-24 sollte wegen der Pultfunktion in komfortabler Schreibhöhe montiert werden!

Installation information:

Due to the writing desk function, VIROTEC[®] VSR 24 sprinkler reserve boxes should be fitted at a comfortable writing height!

Funktion

Die VIROTEC[®] -Sprinklerreservebox VSR-24 vereint drei Funktionen in einem. Geschützt vor Staub und äußeren Einflüssen können im Sprinklerfach (Pos. 1) bis zu 24 Sprinklerköpfe der Größe $\frac{3}{8}$ ", $\frac{1}{2}$ " und $\frac{3}{4}$ ", sicher aufbewahrt werden.

Function

VIROTEC[®] sprinkler reserve box VSR-24 combine three functions in one. Protects against dust and external influences; the sprinkler compartment (item 1) securely stores up to 24 sprinkler heads in sizes $\frac{3}{8}$ ", $\frac{1}{2}$ " and $\frac{3}{4}$ ".

Zusätzlich bietet die VIROTEC[®] -Sprinklerreservebox VSR-24, in einem seitlichen Werkzeugfach (Pos. 2) ausreichend Platz für Werkzeuge und Dichtungsmaterial wie Sprinklerschlüssel, Teflonband, Kleinmaterial usw. Das Betriebs- und Wartungsbuch wird in den Schlaufen unter dem Frontdeckel sicher aufbewahrt. Der Frontdeckel kann komplett nach oben geklappt werden und gewährleistet dadurch einen freien Zugriff zu allen Staufächern und dem Betriebs- und Wartungsbuch. Die praktische Pultfunktion des Frontdeckels (Pos. 3) wird durch einrasten des Klappbügels (Pos. 4) in den Frontdeckel erreicht. Die Pultkante (Pos. 5) verhin-

In addition, a side tool compartment (item 2) of the VIROTEC[®] sprinkler reserve box VSR-24 provides adequate space for tools and sealing materials such as sprinkler spanners, Teflon tape, small materials, etc. The operating and maintenance manual is securely stored in the loops under the front cover. The front cover can be completely hinged upward and therefore ensures free access to all the storage compartments and the operating and maintenance manual. The practical desk function of the front cover (Item 3) is achieved by locking the hinged clamp (Item 4) in the front cover. The desk edge (Item 5) prevents the documents

MAINTENANCE UNIT VWE

dert ein abrutschen der abgelegten Unterlagen. Zum Schließen der Box wird der Klappbügel (Pos. 6) nach oben geklappt und danach kann der Frontdeckel geschlossen werden.

Artikel-Nr.	Höhe	Breite	Tiefe	Farbe
310-024	280	400	120	RAL 3000

Technische Daten

- Oberfläche: lackiert, RAL 3000
- Material: Stahlblech
- Gewicht: 4,4 kg
- Anzahl Sprinkler: max. 24
- Sprinklergröße: $\frac{3}{8}$ " ; $\frac{1}{2}$ " ; $\frac{3}{4}$ "
- Verpackungseinheit: 1 Stück

from slipping off. To close the box, push the hinged clamp (Item 6) upwards and then close the front cover.

Item number	Height	Width	Depth	Colour
310-024	280	400	120	RAL 3000

Technical data

- Surface: painted, RAL 3000
- Material: sheet steel
- Weight: 4,4 kg
- Number of sprinklers: max. 24
- Sprinkler size: $\frac{3}{8}$ " ; $\frac{1}{2}$ " ; $\frac{3}{4}$ "
- Packaging unit: 1 piece

